
3 Pièces

132 m²

Réf. MZICC4713

2 390 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262230.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262230.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262230.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262230.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262230.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262230.html


Situé  dans  le  prestigieux  quartier  de  la  Californie,  cette  résidence  de

standing offre un cadre de vie idéal avec des prestations de qualité. Le

gardien  assure  la  sécurité  24/7.  Les  résidents  peuvent  profiter  d'un

grand  parc  arboré,  d'une  piscine  et  de  terrains  de  tennis.Au  dernier

étage de la résidence, cet appartement lumineux de 3 pièces vous offre

une vue imprenable sur la mer, l'île de Lerins et les environs. La surface

de 125m2 est parfaitement optimisée pour vous offrir un espace de vie

confortable  et  fonctionnel.  La  grande  terrasse  vous  permettra  de

profiter de la vue panoramique tout ...

Located  in  the  prestigious  Californie  district,  this  luxury  residence  offers  an  ideal

living  environment  with  quality  amenities.  The  janitor  provides  24/7  security.

Residents can enjoy a large wooded park, swimming pool and tennis courts.On the

top  floor  of  the  residence,  this  luminous  3-room  apartment  offers  a  breathtaking

view of the sea, the island of Lerins and the surrounding area. The 125m2 surface

area  is  perfectly  optimized  to  offer  you  a  comfortable  and  functional  living  space.

The  large  terrace  lets  you  enjoy  the  panoramic  view  while  relaxing.The  master

bedroom offers an en suite ...
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